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Bob-Schmu

Stimm ich zu.

Vll.nicht die Technik als Gesamtes und ich bastel auch gern. Im Moment kommt nur ein
Angebot nach dem nächsten und man kann sich kaum entscheiden.

Ich wäge halt noch ab, ob ich aus 2 Rechnern Win und Hacki einen im Dual Boot mache. Ist halt
schwierig, da ich Nvidia und AMD GPU brauche und dann bräucht ich auch ggfs.ein besseres
Mobo für den i9 10900, plus alles neu aufsetzen. Summasummarum spart man dann auch
nicht wirklich.

Und in Anbetracht auf ein baldiges DDR5 wären das keine 2Jahre wirklich Ruhe. Ich mein ich
wäre nicht gezwungen, aber es wird wohl so kommen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=635085#post635085
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